

Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910

Bericht - Frühjahrsversammlung der Gruppe Thüringen

Frühjahrsversammlung am 25.05.2025 in Kahlwinkel

Am 25.05.2025 hat Wolfgang Schaepmann zur Frühjahrsversammlung nach Kahlwinkel eingeladen.



Der Gruppenleiter Andre Köhler konnte sieben Zuchtfreunde um 14 Uhr begrüßen. Bei Kaffee und leckerem Kuchen wurde die Versammlung eröffnet.

Andre Köhler gab einen Überblick über den derzeitigen Kassenbestand. Weiterhin hat er über zwei Vorstandssitzungen, welche online stattfanden, berichtet. Dabei traten insbesondere Standardänderungen zum Tierschutz, welche im nächsten Info-Heft bekanntgegeben werden, die Europa-Kropftaubenschau in Illkirchen (F), das Abhalten der JHV zur jeweiligen Clubschau, Eingliederung der Gruppe Hessen in die Gruppe Südwest, für die Förderpreisvergabe soll ein neues Konzept erarbeitet werden, in den Mittelpunkt.

Jeder Zuchtfreund gab einen Überblick über den jetzigen Stand des Zuchtverlaufes. Durch die teilweisen kalten Nächte lief nicht alles so glatt wie man es sich gewünscht hätte.

Unsere Herbstversammlung wird am 05.10.2025 bei Albrecht Zink stattfinden.

Nach der Besichtigung der Zuchtanlage vom Wolfgang Schaepmann, in denen sich neben Brännern auch Sächsische Kröpfer in verschiedenen Farben und Modenesern tummelten, konnten wir uns an einem schmackhaften Abendbrot laben.

Wir bedanken uns bei Wolfgang Schaepmann und seiner netten Frau für die gastliche Bewirtung.

Diethardt Möller

Pressewart

Text und Fotos: D.Möller



Anwesende Mitglieder



Gelbfahlgehämmertes Jungtier



Sächsische Kröpfer werden bewundert.